

 Fecha: 06-01-2025
 Pág. : 2
 Tiraje: 4.200

 Medio: La Prensa de Curicó
 Cm2: 337,5
 Lectoría: 12.600

 Supl. : La Prensa de Curicó
 VPE: \$ 436.431
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: AVANZA PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA DE VILLA GALILEA PONIENTE



Villa Galilea hace realidad proyecto de infraestructura deportiva-recreativa.

AVANZA PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA

DEPORTIVA DE VILLA GALILEA PONIENTE

Tras larga espera. Iniciativa tiene un costo de \$68.000.000, aportados por el Gobierno Regional del Maule

n plena ejecución y con un avance estimado en un 20%, según informó la Dirección de Obras Municipales, se encuentra el proyecto de infraestructura deportiva de Villa Galilea Norponiente, iniciativa financiada por el Gobierno Regional y que responde a una gran aspiración comunitaria, cuya primera licitación había sido declarada desierta v posteriormente cuando logró ser adjudicada en marzo del 2024 tuvo un nuevo retraso de varios meses por motivos administrativos. La presidenta de la junta de vecinos. Leticia Poblete, en contacto con diario La Prensa, manifestó que existe bastante alegría en esa comunidad por el desarrollo de las obras, dado que este es un proyecto esperado por años y que ahora se hará realidad, permitiendo mayor actividad física de los vecinos, como también de otros sectores aledaños que se verán beneficiados.

La Villa Galilea Norponiente es un conjunto habitacional bastante amplio, con varias etapas y con gran cantidad de niños y jóvenes que no tienen un recinto deportivo donde practicar diversas disciplinas deportivas lo que ahora va a cambiar, señalaron vecinos del sector que se encuentran muy entusiasmados

con la ejecución de las obras.

EL PROYECTO

Con respecto a la infraestructura deportiva que comenzó a construirse en diciembre, el proyecto considera un espacio para la práctica del básquetbol, baby fútbol, vóleibol y otros deportes en una superficie a intervenir de 703 metros cuadrados, de los cuales 220 metros cuadrados corresponden a carpeta de hormigón con sello acrílico, con las respectivas demarcaciones de los deportes a practicar.

El proyecto en ejecución considera la instalación de un cierre perimetral y un moderno sistema de iluminación con seis postes con sus respectivas luminarias que darán mayor seguridad a este centro deportivo-recreativo, a lo que se suma la instalación de juegos infantiles.

La información señala que existe un plazo de 120 días para hacer entrega de las obras al Municipio, el que a través de su equipo técnico tendrá que revisar que los trabajos respondan a lo estipulado en las bases del contrato y de haber algunas observaciones se otorga el plazo necesario para que sean solucionadas por la empresa constructora.

Se estima que la nueva infraestructura deportiva y recreativa de Villa Galilea, debería estar en condiciones de entregarse a la comunidad a fines de marzo.

